

ECOS DEL DIA.

Cuando el concienzudo y bien intencionado periodista Pero Grullo se encontraba colocado entre un gobierno próximo a inaugurarse...

Pocas veces nos parecieron mas exactas las honradas afirmaciones de ese perspicaz y verídico autor que en estos momentos en que, al mirar el campo político, nos encontramos...

Todos hablan hoy del gobierno que nace y del que espira, y casi todos en conceptos bien poco favorables para el segundo.

Pero lo digno de ser notado es que, al hablar de Balmaceda, todos hablan también de sus ministros; al paso que al juzgar a Santa María, todos pasan por alto a sus secretarios...

Ello depende, o de que los ministros de Santa María son tomados por demasiado insignificantes para gastar en ellos el tiempo; o bien, y esto es lo mas probable, de que todas las opiniones son tan uniformes, que se cree cesando manifestarlas.

Como quiera que sea, el axioma del eminente diarista Grullo tiene en estos momentos una nueva confirmación.—En efecto, al apreciar al ministro de setiembre, ha dadas sobre el porvenir, pero ha certidumbre perfecta sobre el pasado; en otros términos, los pareceres difieren en cuanto a lo que serán los hombres que componen el nuevo gabinete...

Así, procurando penetrar los arcanos de lo futuro, los secretarios de la próxima administración se para una esperanza, para otros una decepción, para éstos un enigma, para aquellos una luz, para quienes una transacción, para cuales una hostilidad.

Pero todos se encuentran de acuerdo para decir que el señor Lillo es un poeta, el señor Godoi un diplomático, el señor Edwards un banquero, el señor Sanchez Fontecilla una inteligencia, y el señor Montt un reto.

Con lo cual el secreto del porvenir no queda de hecho, ni se ha dicho mucho de nuevo a los que, empeñados en adelantarse a los sucesos, desearían saber lo que vendrá después de setiembre.

Como no queremos repetir una vez más lo que el señor Lillo es un poeta, el señor Godoi un diplomático, el señor Edwards un banquero, espámonos ver a los nuevos ministros en la acción para decir entonces con la conciencia tranquila y segura de Pero Grullo:—esto hacen, esto son.

Pero y los ministros que se van? Qué son don Ignacio Vergara, don Anibal Zañartu, don Crisólogo Varas, don Carlos Antezon, don Hermógenes Perez de Aroé?—No son nada, no han sido nada; desde hoy pertenecen al pasado, y desde hoy también al olvido.

Agrupación de insignificantes, que han atravesado por el ministerio sin dejar en él la mas ligera huella de su paso.

No han permanecido allí ni siquiera en nombre de una idea, puesto que fueron llamados y mantenidos por la voluntad individual del Presidente de la República. Ni aun el mal que han hecho les pertenece, porque se han reducido a obedecer las órdenes de su señor.

Eran empleados, y en el ministerio no perdieron su carácter de simples empleados, atentos y sumisos a la voz de su jefe. No es posible llamar ministros a un empleado del observatorio astronómico, a un empleado de los ferrocarriles y a un empleado de la judicatura, que no han visto en las secretarías de Estado más que una permuta de sus destinos, con aumento de sueldo.

Nunca se vió un gabinete compuesto de mas sorprendentes y absolutos nulidades. La historia se ha de ver perpleja y apurada para ver de decir de ellos cualquiera cosa.

Don Ignacio Vergara ha sido para el Presidente Santa María como aquellas sirvientas de razón, que nunca disienten las órdenes que reciben, que las obedecen puntualmente, que muestran una voluntad inalterable, y que se destinan por todo esto a los mandados.—El señor Varas fué una presunción infeliz y sin fundamento, que llevó al ministerio y a la cámara un sello especial de provincianismo, que haría recordar aquellos pantalones de grandes cuadros, aquellos chalecos amarillos y aquellas corbatas sacras que la crema de la elegancia ultra-mañina solía lucir por Diezicho y por Pascua en la Alameda de la capital.

—El señor Zañartu, una especie de «bravo» de melodrama, que quiso zanjar las dificultades de la presidencia de la cámara a campanillazos, y las dificultades de un sillón ministerial a pistoletazos, lo que lo elevó a grande altura en concepto del temeroso Presidente Santa María, pero que ante los ojos del país lo hizo pasar por una especie de coleccionista lebrero, escapado del encierro a la Moneda; el señor Perez de Aroé es un pobre hombre, a quien la creulidad presidencial colocó en la dura alternativa de aceptar una cartera o de perder su empleo en los ferrocarriles, y que, siendo hombre casado y con familia, tuvo que resolverse a iral ministerio, con la manea resignación con que Isaac trepaba el monte, cargado la leña del sacrificio; con una diferencia, empero, y es que Isaac encontró en el momento decisivo una oportuna oveja que colocar en lugar suyo sobre la pira; al paso que el señor Perez de Aroé, urjido por terribles adversarios en los debates económicos, no encontró un solo camarero de la mayoría que quisiera sacrificarse por él, y se le dejó acobillar en la soledad y el abandono; el buen señor ha sido la víctima propiciatoria del ministerio;—en cuanto al señor Antezon, ha servido para representar al gobierno en todos los bailes y tertulias de la temporada de invierno; ha faltado a las sesiones del congreso, muchos lo censuran de haber faltado a sus obligaciones de ministro, pero nada afirmó que haya faltado a una sola sesión o matiné, como hoy se dice en todo el año.

Uno se queda verdaderamente abismado al considerar cómo puede suceder que un presidente desecha a ciertos ministros!

TELEGRAMAS

CABLE SUB-MARINO.

(VIA GALVESTON).

(Servicio especial de La Union).

CHARLESTON (S. C.) 9th.—The City was quiet to-day, though the dream of absolute immunity from danger was rudely dispelled by a sharp shock of earthquake between one and two o'clock this morning.

NEW YORK 9th (7.30 p. m.)—Boats coming in report that the yacht race is off to-day, on account of the failure to make the distance in the required time.

PARIS 10th.—M. Jules Herbotte, chief under-Secretary of the Foreign Office, has been appointed French Ambassador at Berlin.

BERNE 10th.—The Swiss Government has signed the International Literary and Artistic Convention.

SOFA 10th.—The Official Gazette yesterday evening published a decree signed by Prince Alexander, closing the Military Cadets School, and abolishing its banner; also directing the first regiment of artillery and the second Srolinsky infantry regiment to be reorganized, the latter regiment to be deprived of its colors because of the share it took in the coup d'etat.

LONDON 10th.—The Queen of Spain is suffering from pulmonary disease, which is making alarming progress. It is similar to that which caused the death of King Alfonso.

M. Tilsend (?), a French biographer and member of the French Academy of Sciences, is dead.

VIENNA 10th.—There are signs that Austria intends to oppose a further extension of Russian influence in Bulgaria.

This decision is stated to be due to Hungarian agitation in favor of resisting Russian influence.

BERLIN 10th.—The Minister of War has received from Prince Alexander a despatch, asking that he be allowed to resume his duties as a German soldier.

LONDON 10th.—It is reported that Mr. Lascelles, British Consul General at Sofia, will be summoned to London.

LONDON 10th.—Prince Henry of Dattenberg has left Balmoral for Darmstadt, and intends to bring his brother Alexander to Balmoral.

SAN FRANCISCO 10th.—The captain of a steamer reported that while six miles from Point Reyes yesterday, he felt nine distinct shocks of earthquake.

St. PETERSBURG 10th.—The Novoe Vremya says:

«Of all who signed the Berlin Treaty, England alone appears inclined to oppose Russia's policy.»

«Russia must know whether England's intention is serious, in order to prepare herself to take measures accordingly, as Russia will not be brought to a standstill by England's veto.»

The West Coast of America Telegraph Company (Limited).—Cablegrama sobran de Lima.—Ellicio.

(TRANSLACION.)

CHARLESTON (S. C.) 9.—La ciudad ha estado tranquila hoy, apesar de la seguridad de que todo peligro habia pasado, fué interrumpida por un recio temblor que se sintió hoy entre la una y dos de la mañana.

NEW YORK, 9 (7.30 P. M.)—Botes que vienen entrando, anuncian que queda mal la carrera de yachts de hoy, por no haberse recorrido la distancia en el tiempo requerido.

PARIS, 10.—M. Jules Herbotte, primer sub secretario de relaciones exteriores, ha sido nombrado embajador francés en Berlin.

BERN, 10.—El gobierno suizo ha firmado la convencion Internacional Literaria y Artística.

SOFA, 10.—La Gaceta Oficial publicó ayer en la tarde un decreto firmado por el príncipe Alejandro, clausurando la escuela de cadetes militares, y privándola de su estandarte; también se decretó la reorganización del primer regimiento de artillería, y del segundo regimiento de infantería Srolinsky, quitándose el estandarte a este último por su complicidad en el reciente golpe de estado.

LONDRES, 10.—La reina de España se encuentra atacada de una enfermedad pulmonar que hace progresar alarmantemente. Dicha enfermedad se parece a la que causó la muerte del rei Alfonso.

Murió M. Tilsend (?), biógrafo y miembro de la Academia Francesa de Ciencias.

VIENNA, 10.—Há infuicjos que hacen creer que Austria piensa oponerse a una mayor preponderancia rusa en Bulgaria.

Se dice que dicha agitacion es debida a ajetes hindios que favorecen la resistencia a la Rusia.

BERLIN, 10.—El ministro de guerra ha recibido un telegrama del príncipe Alejandro en que pide se le permita volver a ocupar su puesto de militar alemán.

LONDRES, 10.—Se dice que será llamado a Londres Mr. Lascelles, cónsul general británico en Sofía.

LONDRES, 10.—El príncipe Enrique de Battenberg partió de Balmoral para Darmstadt y piensa llevar a su hermano Alejandro a Balmoral.

SAN FRANCISCO, 10.—El capitán de un vapor comunica que ayer a unas diez y seis millas de Punta Reyes sintió nueve temblores distintos.

SAN PETERSBURGO, 10.—Dice la Novoe Vremya: «De todos los firmantes del tratado de Berlin, Inglaterra es la única que parece dispuesta a oponerse a la política de Rusia.»

Rusia tendrá que saber si son serias las intenciones de Inglaterra, para tomar sus medidas en ese caso; pues Rusia no se dejará intimidar por el reto de Inglaterra.»

El ataque de parálisis.—Un cuarto antes de la cinco de la tarde de ayer, cerca de nuestra oficina, en la calle de Prat, caminaba tranquilamente un anciano de nacionalidad danesa, cuando de súbito cayó al suelo, como ajitado de convulsiones. Felizmente cayó en la acera y en esos momentos había un buen número de espectadores que le atendieron y en un carruaje lo enviaron a su casa.

Parce que el ataque fué de parálisis y no le permitieron en los primeros momentos articular palabra alguna.

Auténtico.—Entre un caballero de esta ciudad y un extranjero domiciliado en los campos vecinos del departamento, ocurrió ayer un dialogo, muy sostenido, sobre un caballo.

El final del dialogo fué el siguiente: «El caballo.—¿Bonito animal! Y qué descañado está! ¿Lo ha traído usted por el tren?»

El extranjero.—No, señor, lo traje a caballo.

Queda por averiguar si el error es de comprensión o de diccion.

Las propuestas para la compra de los restos y carga del vapor francés Ville de Metz, fueron abiertas ayer a las dos de la tarde, y la mayor suma ofrecida fué de 22,000 pesos y pico.

Se rechazaron todas por no creerse convenientes a los representantes de las compañías de seguros comprometidas con motivo de dicho siniestro.

Amque la costumbre en esta plaza ha sido hacer las adjudicaciones en subasta pública en casos análogos, encontramos que los representantes de las compañías de seguros han procedido bien en tratar de conseguir el mejor partido en resguardo de sus intereses; pero varios comerciantes se nos han acercado haciéndonos notar que en el aviso publicado nada se dijo sobre si los representantes de las compañías de seguros se reservaban o no el derecho de rechazar dichas propuestas.

Creemos que si a dicho aviso se hubiera agregado simplemente la advertencia arriba mencionada, se habrían del todo evitado las apreciaciones que algunos han hecho sobre el asunto en cuestion.

El Diezicho de setiembre en Lima.—Segun comunicaciones que hemos recibido de aquel departamento, sabemos que el Diezicho va a ser celebrado este año con una fiesta especialísima, que a la vez que ser-

virá de grato solaz para los vecinos, dejará una utilidad positiva a los pobres del departamento. Esta fiesta es una fiesta musical, cuyo programa lo forman manos maestras, en que en muchas ocasiones han probado su acierto y delicadeza.

Segun se nos dice cantarán algunas piezas de su escogido repertorio, entre muchas otras, las señoritas Nieves y Herminia Fernandez, Elena Schröder y señoritas Torres, como asimismo algunos jóvenes de nuestra sociedad.

Habrán, también, algunos discursos que están encomendados a algunos caballeros de Valparaíso y Santiago.

En cuanto al objeto de esta soirée, no puede ser mas digno de aplausos: es el alzar algunos fondos a beneficio de la Casa de Trabajos de la distinguida señora doña Carmen Quiroga de Urmeneta, a quien se deben también, tantas y tan importantes obras públicas.

En mas de una ocasion hemos tenido oportunidad de hablar de esta Casa de Talleres, cuya construcción marcha con celeridad y muy pronto será inaugurada; de modo que nuestros electores saben ya de qué obra tan importante se trata.

La circunstancia de que la fecha elejida para la fiesta en que nos ocupamos, es una de aquellas en que muchas y numerosas familias se escapan de Valparaíso y se van por los alrededores, y principalmente el personal que ha tomado su cargo la ejecución del programa, nos permite esperar óptimos frutos para la Casa de Talleres.

Así puede esperarlo confiada la Sociedad de Señoras de San Vicente de Paul, que la ha tomado sobre si las tareas de organizarlo todo.

Por nuestra parte, aguardamos con vivo interés el día de tan hermosa como significativa fiesta, la mejor con que se pueda celebrar el grato aniversario de setiembre.

Certamen de tiro al blanco.—Hemos recibido la siguiente circular que se ha dirigido a todos los miembros del Círculo Navío, que contiene las condiciones del certamen de tiro al blanco, que ya hemos anunciado: «Habiendo determinado la Junta Directiva del Círculo Navío abrir un certamen de tiro al blanco, exclusivamente para los miembros del Círculo, se pone en su conocimiento que éste tendrá lugar el día 16 de octubre, y el 17 si fuese necesario.

Cada competidor deberá disparar 7 tiros a 200 metros, y otros 7 a 500, sujetándose en todas sus partes a lo dispuesto por el reglamento del Polígono, cuya acta letera se recomienda para su fiel cumplimiento.

Habrán un primer premio para el que obtenga mayor número de puntos, resultado del tiro a las dos distancias, y un segundo premio para el que alcance el número de puntos inmediatamente inferior al primero. Para tener derecho a cualquiera de esos premios, es menester haber hecho a lo menos 50 puntos.

Todo competidor que logre realizar en el certamen a lo menos 45 puntos, será recompensado del valor de los cartuchos que hubiere gastado en prepararse para competir, no pasando de 250 el número de los tiros que deba abonarsele.

Los miembros del Círculo que deseen tomar parte en este certamen, deberán dar aviso al secretario del Círculo Navío antes del 30 de setiembre, pues sin estar inscrito en el registro que se abre desde esta fecha, no podrá competir ninguno alguno del Polígono de tiro.

No habrá certamen si el primero de octubre no se ha inscrito a lo menos diez miembros del Polígono.—Valparaíso, setiembre 10 de 1886.—Luis Uribe, presidente.—Felicito Chaigneau, secretario.»

Orden del día.—Jefe de servicio para hoy el teniente coronel don Juan P. Bustamante.

—Buque de guardia para hoy la cubierta Chacabuco.

Revista de comisario del ejército.—La Comandancia Jeneral de Armas, dispuso ayer lo que sigue: «El martes 14 del actual a las 9 A. M. parará revista de comisario la segunda brigada del regimiento núm. 1. de Artillería, batallón Pisagua 3.º de línea, plana mayor del regimiento cívico de Artillería y batallón cívico Naval, dando principio por el primero de los nombrados.

Servirá de interventor para dicho acto el sargento mayor don Rafael Gonzalez.

En conformidad con el decreto supremo de 10 de octubre de 1884, el cuerpo de invalidos pasará revista de comisario, y tendrá lugar el 1.º de octubre, interviendrá en la revista y pago el jefe nombrado con esta fecha como interventor.»

Otra.—Damos a continuación la nota que pasa el señor Presidente de la Junta Central de Vacuena, al médico de vacuena de este puerto.

«Santiago, setiembre 4 de 1886.—Al señor recibo a la nota de usted núm. 17 fecha 3 del actual recibida hoy, me es grato felicitar a usted por el resultado de los trabajos del mes.

Esta Junta reconoce en usted el celo y atención que presta al servicio, que ha sido siempre feo en los buenos resultados.

El servicio en Valparaíso debido a las rentas que debe a usted y al señor Presidente de la Junta, puede servir de modelo a toda la República.

Strivase usted estimular a los empleados que cooperan a su labor y asegurarlos en nombre de la Junta, que queda complacida por su desempeño y que no desmayan prestando siempre la atención de hoy a un servicio que, si favor de la mas humanitaria, les dejará a su favor esta distinción honrosa para sus buenos nombres.—Dios guarde a ustedes.—Rodolfo Hurtado.»

Prueba de gas.—Anoche se ensayaron las bombas de gas de la plaza de la Victoria, para que estén corrientes los días del Diezicho.

Hermoso aspecto presentaba iluminado el centro de la plaza.

Calor.—Ayer hizo un calor notable para la época en que todavía estamos. Fué un día de verdadero verano.

Farmacopea chilena.—Con este título leemos lo siguiente en el último número del Boletín de Medicina: «Ponemos anunciar que dentro de poco se imprime la Farmacopea chilena, obra del señor doctor Adolfo Mirillo y del farmacéutico don Carlos Middleton. La casa editorial de Brockhaus de Leipzig se ha hecho cargo del trabajo, lo que es ya una garantía del esmero que pondrá en la edicion.»

Lavaderos de oro de Tierra del Fuego.—Luego se firmará una escritura en que se organiza de una manera estable y seria el negocio de lavaderos de oro en la Tierra del Fuego, de que ya se habia hablado en nuestro comercio.

Antes habia dos sociedades denominadas «Chileno-Portuguesa» y «Franco-Chilena» que tenían pertenencias auríferas en el río Santa María de la Tierra del Fuego; mas por falta de capitales los lavaderos de oro no les han dado hasta ahora los resultados que era de esperar vista su riqueza. Han reunido unidades ambas sociedades en una sola, apelando cada una a sus respectivas pertenencias de diez mil metros cuadrados, y recibir de personas estranas a las sociedades dinero en avios en la cantidad de quince mil pesos, que juzgan bastante para dar un buen impulso al negocio.

Estos quince mil pesos se dividirán en cuotas de cinco mil pesos pagaderos por cuartos partes, la primera al tiempo de firmar la escritura y las otras tres por mensualidades vencidas. Las sociedades que reciben dinero en avios avalúan sus pertenencias en diez mil pesos, divididos en cuotas de cien pesos por

LA UNION

los efectos de repartición de utilidades y liquidación. Parece, pues, que la industria chilena va a llenar la vida a aquellas apartadas rejiones en busca de nuevas fuentes de riqueza.

Revista de comisario de la Armada.—La Comandancia Jeneral de Marina, decretó ayer lo que sigue: «El martes 14 del presente pasará revista de comisario las siguientes oficinas, cuartas y buques de la Armada.

La revista dará principio a las 9 A. M. por la gubernación marítima; en seguida, batallón de Marina, Escuela Naval, Arsenal de Marina, corbeta Abtao, bñizado Almirante Cochrán, corbeta Chacabuco, cañonera Pilcomayo, pontones Thubala, Miraflores y Elvira Abtao.»

Servirá de interventor para dicho acto el capitán de fragata graduado don Juan M. Simpson.

En conformidad con el decreto supremo de 10 de octubre de 1884, los invalidos de marina pasarán revista de comisario y tendrá lugar el pago de sus haberes en el mismo acto durante los días 1.º, 2.º y 3.º de octubre próximo.

Interviendrá en la revista y pago, conforme a lo dispuesto en el decreto ya citado, el jefe nombrado con esta fecha como interventor.

El lugar de comisario para estos últimos es el coronel de la Matriz.

Nombramiento.—Se ha nombrado oficial del detall de la corbeta Abtao, al capitán de corbeta graduado, don Policarpo Toro.

Trasbordo.—Se ha mandado trasbordarse de la corbeta Abtao a la Chacabuco, al teniente 1.º don Adolfo Rodriguez.

Embarque.—Se ha dispuesto el embarque en el bñizado Almirante Cochrán, del cirujano 1.º de la Armada, don Rodolfo Gutierrez.

Honrosa felicitacion.—Por la intencional que se ha pasado la siguiente nota al médico de Vacuena: «Valparaíso, setiembre 7 de 1886.—El Presidente de la Junta Central de Vacuena con fecha 4 del actual me dice lo que sigue: «Santiago setiembre 4 de 1886.—Con no tiro al blanco, que ya hemos anunciado: «Habiendo determinado la Junta Directiva del Círculo Navío abrir un certamen de tiro al blanco, exclusivamente para los miembros del Círculo, se pone en su conocimiento que éste tendrá lugar el día 16 de octubre, y el 17 si fuese necesario.

Cada competidor deberá disparar 7 tiros a 200 metros, y otros 7 a 500, sujetándose en todas sus partes a lo dispuesto por el reglamento del Polígono, cuya acta letera se recomienda para su fiel cumplimiento.

Habrán un primer premio para el que obtenga mayor número de puntos, resultado del tiro a las dos distancias, y un segundo premio para el que alcance el número de puntos inmediatamente inferior al primero. Para tener derecho a cualquiera de esos premios, es menester haber hecho a lo menos 50 puntos.

Todo competidor que logre realizar en el certamen a lo menos 45 puntos, será recompensado del valor de los cartuchos que hubiere gastado en prepararse para competir, no pasando de 250 el número de los tiros que deba abonarsele.

Los miembros del Círculo que deseen tomar parte en este certamen, deberán dar aviso al secretario del Círculo Navío antes del 30 de setiembre, pues sin estar inscrito en el registro que se abre desde esta fecha, no podrá competir ninguno alguno del Polígono de tiro.

No habrá certamen si el primero de octubre no se ha inscrito a lo menos diez miembros del Polígono.—Valparaíso, setiembre 10 de 1886.—Luis Uribe, presidente.—Felicito Chaigneau, secretario.»

Orden del día.—Jefe de servicio para hoy el teniente coronel don Juan P. Bustamante.

—Buque de guardia para hoy la cubierta Chacabuco.

Revista de comisario del ejército.—La Comandancia Jeneral de Armas, dispuso ayer lo que sigue: «El martes 14 del actual a las 9 A. M. parará revista de comisario la segunda brigada del regimiento núm. 1. de Artillería, batallón Pisagua 3.º de línea, plana mayor del regimiento cívico de Artillería y batallón cívico Naval, dando principio por el primero de los nombrados.

Servirá de interventor para dicho acto el sargento mayor don Rafael Gonzalez.

En conformidad con el decreto supremo de 10 de octubre de 1884, el cuerpo de invalidos pasará revista de comisario, y tendrá lugar el 1.º de octubre, interviendrá en la revista y pago el jefe nombrado con esta fecha como interventor.»

Otra.—Damos a continuación la nota que pasa el señor Presidente de la Junta Central de Vacuena, al médico de vacuena de este puerto.

«Santiago, setiembre 4 de 1886.—Al señor recibo a la nota de usted núm. 17 fecha 3 del actual recibida hoy, me es grato felicitar a usted por el resultado de los trabajos del mes.

Esta Junta reconoce en usted el celo y atención que presta al servicio, que ha sido siempre feo en los buenos resultados.

El servicio en Valparaíso debido a las rentas que debe a usted y al señor Presidente de la Junta, puede servir de modelo a toda la República.

Strivase usted estimular a los empleados que cooperan a su labor y asegurarlos en nombre de la Junta, que queda complacida por su desempeño y que no desmayan prestando siempre la atención de hoy a un servicio que, si favor de la mas humanitaria, les dejará a su favor esta distinción honrosa para sus buenos nombres.—Dios guarde a ustedes.—Rodolfo Hurtado.»

Prueba de gas.—Anoche se ensayaron las bombas de gas de la plaza de la Victoria, para que estén corrientes los días del Diezicho.

Hermoso aspecto presentaba iluminado el centro de la plaza.

Calor.—Ayer hizo un calor notable para la época en que todavía estamos. Fué un día de verdadero verano.

Farmacopea chilena.—Con este título leemos lo siguiente en el último número del Boletín de Medicina: «Ponemos anunciar que dentro de poco se imprime la Farmacopea chilena, obra del señor doctor Adolfo Mirillo y del farmacéutico don Carlos Middleton. La casa editorial de Brockhaus de Leipzig se ha hecho cargo del trabajo, lo que es ya una garantía del esmero que pondrá en la edicion.»

Lavaderos de oro de Tierra del Fuego.—Luego se firmará una escritura en que se organiza de una manera estable y seria el negocio de lavaderos de oro en la Tierra del Fuego, de que ya se habia hablado en nuestro comercio.

Antes habia dos sociedades denominadas «Chileno-Portuguesa» y «Franco-Chilena» que tenían pertenencias auríferas en el río Santa María de la Tierra del Fuego; mas por falta de capitales los lavaderos de oro no les han dado hasta ahora los resultados que era de esperar vista su riqueza. Han reunido unidades ambas sociedades en una sola, apelando cada una a sus respectivas pertenencias de diez mil metros cuadrados, y recibir de personas estranas a las sociedades dinero en avios en la cantidad de quince mil pesos, que juzgan bastante para dar un buen impulso al negocio.

Estos quince mil pesos se dividirán en cuotas de cinco mil pesos pagaderos por cuartos partes, la primera al tiempo de firmar la escritura y las otras tres por mensualidades vencidas. Las sociedades que reciben dinero en avios avalúan sus pertenencias en diez mil pesos, divididos en cuotas de cien pesos por

los efectos de repartición de utilidades y liquidación. Parece, pues, que la industria chilena va a llenar la vida a aquellas apartadas rejiones en busca de nuevas fuentes de riqueza.

Revista de comisario de la Armada.—La Comandancia Jeneral de Marina, decretó ayer lo que sigue: «El martes 14 del presente pasará revista de comisario las siguientes oficinas, cuartas y buques de la Armada.

La revista dará principio a las 9 A. M. por la gubernación marítima; en seguida, batallón de Marina, Escuela Naval, Arsenal de Marina, corbeta Abtao, bñizado Almirante Cochrán, corbeta Chacabuco, cañonera Pilcomayo, pontones Thubala, Miraflores y Elvira Abtao.»

Servirá de interventor para dicho acto el capitán de fragata graduado don Juan M. Simpson.

En conformidad con el decreto supremo de 10 de octubre de 1884, los invalidos de marina pasarán revista de comisario y tendrá lugar el pago de sus haberes en el mismo acto durante los días 1.º, 2.º y 3.º de octubre próximo.

Interviendrá en la revista y pago, conforme a lo dispuesto en el decreto ya citado, el jefe nombrado con esta fecha como interventor.

El lugar de comisario para estos últimos es el coronel de la Matriz.

Nombramiento.—Se ha nombrado oficial del detall de la corbeta Abtao, al capitán de corbeta graduado, don Policarpo Toro.

Trasbordo.—Se ha mandado trasbordarse de la corbeta Abtao a la Chacabuco, al teniente 1.º don Adolfo Rodriguez.

Embarque.—Se ha dispuesto el embarque en el bñizado Almirante Cochrán, del cirujano 1.º de la Armada, don Rodolfo Gutierrez.

Honrosa felicitacion.—Por la intencional que se ha pasado la siguiente nota al médico de Vacuena: «Valparaíso, setiembre 7 de 1886.—El Presidente de la Junta Central de Vacuena con fecha 4 del actual me dice lo que sigue: «Santiago setiembre 4 de 1886.—Con no tiro al blanco, que ya hemos anunciado: «Habiendo determinado la Junta Directiva del Círculo Navío abrir un certamen de tiro al blanco, exclusivamente para los miembros del Círculo, se pone en su conocimiento que éste tendrá lugar el día 16 de octubre, y el 17 si fuese necesario.

Cada competidor deberá disparar 7 tiros a 200 metros, y otros 7 a 500, sujetándose en todas sus partes a lo dispuesto por el reglamento del Polígono, cuya acta letera se recomienda para su fiel cumplimiento.

Habrán un primer premio para el que obtenga mayor número de puntos, resultado del tiro a las dos distancias, y un segundo premio para el que alcance el número de puntos inmediatamente inferior al primero. Para tener derecho a cualquiera de esos premios, es menester haber hecho a lo menos 50 puntos.

Todo competidor que logre realizar en el certamen a lo menos 45 puntos, será recompensado del valor de los cartuchos que hubiere gastado en prepararse para competir, no pasando de 250 el número de los tiros que deba abonarsele.

Los miembros del Círculo que deseen tomar parte en este certamen, deberán dar aviso al secretario del Círculo Navío antes del 30 de setiembre, pues sin estar inscrito en el registro que se abre desde esta fecha, no podrá competir ninguno alguno del Polígono de tiro.

No habrá certamen si el primero de octubre no se ha inscrito a lo menos diez miembros del Polígono.—Valparaíso, setiembre 10 de 1886.—Luis Uribe, presidente.—Felicito Chaigneau, secretario.»

Orden del día.—Jefe de servicio para hoy el teniente coronel don Juan P. Bustamante.

—Buque de guardia para hoy la cubierta Chacabuco.

Revista de comisario del ejército.—La Comandancia